

**Nombre de la alumna: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Likza Hally
Muños**

**Materias: estrategias de trabajo
social y gestión comunitaria.**

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

INTRODUCCION

En este presente ensayo hablaremos sobre los tipos de estrategias de gestión comunitaria de igual forma entran los temas que son estrategias de formas participativas, estrategias de intervención de red, estrategias de construcción del conocimiento y estrategias de la evolución continua. Las estrategias son formas de iniciar con procesos estos van dependiendo de acuerdo al nivel del problema que lleva la comunidad y en base a estos los resultados que se obtendrán deben ser de una manera colectiva pero siempre y cuando se para para la mejora de la comunidad. Todos sabemos que en una comunidad hay un sinfín de problemas como por ejemplo las calle pavimentadas, la luz eléctrica, el drenaje o algún otro problema que es de máxima importancia y que es de ayuda para la comunidad. O bien en otros casos cosas que en verdad no son tan necesarias. Entonces eso es lo que se hace en este tipo de situación, gestionar los problemas hacer en cuentas o juntas para que así poder dialogar con las personas que cada persona de su punto de vista sobre los temas a tratar y así llegar a un acuerdo, y uno como trabajador social llevar a cabo el plan y ponerlo en marcha.

DESARROLLO

TIPOS DE ESTRATEGIAS DE GESTIÓN COMUNITARIA

Estrategias de formación participativa

Como sabemos el trabajo social es una forma de ayuda que se lleva mediante la práctica para poder ayudar y beneficiar a las personas o bien a una comunidad. Entonces bien las estrategias de gestión comunitaria son un proceso de cambios que se llevan a cabo para poder gestionar algunos problemas que pasan en una comunidad, y todo esto es para mejora de esta. de acuerdo con esto debe de motivar a las personas de la comunidad para que esto marche de una mejor forma posible.

Los dos aspectos más esenciales es la puntualidad que se debe de iniciar y acabar de una forma posible de igual forma darles el interés y utilidad a las reuniones para los puntos a tratar.

Las estrategias de intervención de red.

la convivencia que existen entre las personas y un trabajador social del lenguaje y lo que se hace en este tipo de cosas es poder dialogar acerca de los temas a tratar sobre los problemas que hay en una comunidad o prevenir problemas que están a punto de surgir. entonces las personas pueden relacionarse en este tipo de cosas de igual manera los seres humanos hacen una red social y esto hace que se forme un vínculo y hace que crezcan para hacer realidad los sueños que tienen las personas en la comunidad. La intervención de la red son las transformaciones del movimiento y las estructuras van paso a paso.

(Bernal, 2004) se enfoca en las estrategias de gestión comunitaria. Habla sobre la red primordial que hacen cortejar la construcción de momentos corporativos y para que estos lleguen a su meta.

Estrategias de construcción de conocimientos

Se encuentran entrelazados a las redes de apoyo a los de la transformación social de una comunidad, todo esto tiene que ser investigado luego llevarlo a la práctica. Las estrategias son para proporcionar la construcción de la realidad del conocimiento. Las estrategias y el conocimiento ambos son necesarias para el para poder construir un sentido de la acción. De igual forma los conocimientos son la solución para los problemas.

Estrategia de evaluación continua

La evaluación es un proceso que consiste en valorar o ver el funcionamiento de ciertas cosas o de alguien. En este punto es evaluar a ciertos puntos que se están llevando a cabo en la comunidad tanto como en solucionar los problemas como el agua potable, o la luz eléctrica son cosas que deben de valorarse en ciertos criterios de acuerdo a las normas.

CONCLUSIÓN

Llegue a la conclusión que las estrategias de gestión comunitaria es la necesidad de realizar gestiona miento acerca de proyectos que una comunidad necesita así para llevar un desarrollo social a la comunidad. Y tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de las personas que habitan una comunidad.